

《单词百科:inventories是什么意思?inventories怎么发音?inventories的解释和用法》

英语单词inventories是什么意思?inventories怎么读?inventories怎么发音?英语巴士为您整理了inventories的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!

inventories怎么读

inventories的读音:['nv n,tori]

inventories的意思

1、n.总结(inventory的名词复数);细账;存货清单 (或财产目录) 的编制;

inventories的相关词组

- 1、average inventory 平均库存[存货];
- 2、buffer inventory [经] 缓冲存货, 保险存货;
- 3、cycle inventory 循环盘存;
- 4、decoupling inventory 解耦存货;
- 5、finished goods inventory 制成品库存;

- 6、inventory tag 盘存标签;
- 7、inventory level 存储水准, 存货水准;
- 8、inventory cycle time 库存量的周期时间
- 9、inventory control 存货控制;库存管理;
- 10、job inventory 工作量表;
- 11、zero inventory 零库存;
- 12、pipeline inventory 商品供应线上的库存量;
- 13、Physical Inventory 实测库存量, 实测物料量, 实际盘存;
- 14、reduce inventory 减少库存量
- 15、raw materials inventory 库存原料;
- 16、physical inventory 实测库存量, 实测物料量, 实际盘存;
- 17、inventory taking 盘存;
- 18、inventory pricing 存货估价;

inventories的近义词

- 1、account n. 账, 账目;存款;描述;解释;
- 2、accounting n. 会计;会计学;记账;
- 3、armory n. 纹章;纹章学;兵工厂;军械库;
- 4、armoury n. 军械库;兵工厂;军事建筑;
- 5、array n. 阵列;数组;大量;大堆;大群

inventories的双语例句

- 1、The store must clear its winter inventories by April 1 st.

该店必须在4月1日前售清冬季存货.

2、 Inventories of most agricultural products are the lowest since 1972.

大多数农产品的库存已经达到了1972年以来的最低点.

3、 Inventories accurately, achieves the account, the thing, the card is consistent.

盘点准确, 做到“账、物、卡”一致.

4、 K & W's investment in accounts receivable and inventories has decreased 20 %.

该公司的应收及存货水准减少了20%.

5、 Grain inventories, which act as a buffer against shortages, are much higher.

作为短缺缓冲谷物的库存要高得多.

6、 An investigation of the relationship between inventories, shipments and sales may provide additional insight.

调查库存、装运量和销售量之间的关系可以提供新的洞察力.

7、 Physical count of inventories should be taken regularly-at least once every year.

存货应当定期盘点, 每年至少盘点一次.

8、 But inventories for many commodities, particularly grains, are unusually low.

谷物, 和其他的商品相比之下, 其存货是非常少的.

9、 The result is that they are entering 2009 with very low inventories.

结果就是2009年伊始他们的库存水平会很低.

10、 Corporate inventories have begun to rise sharply, mainly due to overproduction.

企业库存已开始急剧攀升, 主要原因是生产过量.

11、 In other cases, such as inventories, inputs and outputs are both continuous.

在另一些情况下, 比如存货, 其投入和产出都是持续不断的.

12、 Lewis believes these inventories help kids understand themselves better.

刘易斯认为,这些品质项目可以帮助孩子更好地了解自己.

13、The rebuilding inventories will not boost firms' output for long.

单靠重塑商品目录无法长期刺激企业的生产发展.

14、Therein to purchases of materials depend on inventories and production requirements.

其中材料采购预算数量由存货和产品需求数量所决定.

15、Low demand periods helped to build inventories to meet peak consumption later.

低需求期有助于积累库存,以满足之后的高峰用量.

以上是英语巴士为您整理的inventories怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于inventories的用法、inventories的释义、inventories的相关详情请点击：<https://enbs.cn/inventories>

